solidaridad con el pueblo y el gobierno de ecuador¹

El Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos repudia enérgicamente el intento de golpe de Estado en Ecuador y suma su adhesión a las expresiones de solidaridad con el presidente Rafael Correa y el pueblo de ese país hermano.

Asimismo, el IMFC destaca el papel desempeñado por la UNASUR, cuya postura clara, inmediata y contundente frente a las maniobras destituyentes de las fuerzas golpistas ecuatorianas, contribuyó a garantizar el retorno a la normalidad institucional.

América Latina vive un nuevo tiempo y es imprescindible defender la democracia conquistada con participación popular, solidaridad y justicia social.

Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos

⁽¹⁾ Circular del IMFC con motivo del intento de golpe de Estado acontecido en Ecuador el pasado 30 de septiembre, cuando policías insubordinados tomaron varias instalaciones en la capital de Quito, creando caos y pánico en el país.